



Begrüßung für die Christvesper

Vom Himmel hoch, da kommen die Engel und verkündigen den Hirten die gute Botschaft: Fürchtet euch nicht, euch ist heute der Heiland geboren!

Und die Hirten tragen diese Botschaft in die Welt, so dass wir sie heute hören können: Euch ist heute der Heiland geboren! Uns, jeder und jedem einzelnen von uns, ist heute der Heiland geboren!

„Und wäre Christus tausendmal in Bethlehem geboren, doch nicht in dir, du gingest ewiglich verloren!“. (Angelus Silesius)

Herzlich Willkommen zu diesem Gottesdienst an Heiligabend. Schön, dass sie sich auf den Weg gemacht haben. Jetzt ist es soweit, der Heilige Abend ist da! Alle Vorbereitungen sind zu Ende, wir können und dürfen zur Ruhe kommen und hören und fühlen: Es ist wieder Weihnachten geworden. Weihnachten...trotz allem! Trotz Kriegen und Klimakrise, trotz Inflation und Energiekrise, trotz Hass und Gewalt, trotz allem. Mitten hinein in Dunkelheit und Kälte sprechen die Engel die gute Botschaft, die uns Hoffnung gibt und Mut macht und die wir nicht oft genug hören können. Fürchtet euch nicht, ich verkündige euch große Freude, euch ist heute der Heiland geboren!

Autorin: Annelott Bader